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IV Congresso do Sintect-MS debate assuntos de 
interesse dos ecetistas e da classe trabalhadora

G r o s s o  e  
Rondônia/Acre
.

O Secretário-
G e r a l  d a  
Fentect (Fede-
ração Nacional 
d o s  
Trabalhadores 
nos Correios e 
Te l ég ra f o s ) ,  
M a n o e l  
Cantoara, fez 

Aconteceu nos dias 14 e 15 
uma explanação sobre os 

de dezembro o IV CETECT-
diversos temas que 

MS (Congresso Estadual do 
fo ram a lvo  de  

Sindicato dos Trabalhadores 
atenção do movi-

nos Correios, Telégrafos e 
mento sindical em 

Similares de Mato Grosso do 
2007. Para o sindi-

Sul). Participaram do con-
calista, o movimen-

gresso os delegados eleitos 
to sindical ecetista 

nas assembléias de base na 
tem crescido e se 

capital e interior.
fortalecido em nível 

Na Pauta do evento, diver-
n a c i o-

s o s  
nal.

temas de 
interesse 
d o s  
e c e t i s-
tas, tais 
c o m o  
Postalis ; 
Situação 

  (Conjun-
    tura) dos Correios; Questão 

da Mulher Trabalhadora;  
Plano de Cargos, Carreiras e 
Salários (PCCS); Participação 
nos Lucros e Resultados 
(PLR); Conjuntura Nacional e 
Estadual; Adicional de risco e 
Saúde do Trabalhador.

Participaram como obser-
vadores, e contribuiram para 
o debate, delegações dos 
sindicatos de trabalhadores 
dos Correios de Goiás, Mato 

para Marlon Amaral, o con-
gresso foi proveitoso e demo-
crático. “Os oradores soube-
ram passar as informações 
sobre os temas discutidos”. 
Para Edilaura, de Chapadão 
do Sul, o congresso “foi 
interessante para saber mais 
sobre o sindicato, o que ele 
busca e quais as prioridades 
do movimento sindical”. Na 
opinião de Fátima Isabel, de 
Fátima do Sul, o IV Cetect 
“atingiu sua expectativa”, 

resumin-
d o  a  
o p i n i ã o  
de mui-
tos.

A Diretoria Colegiada do 
Sintect-MS agradece a con-

Para os partici- tribuição e participação de 
pantes do encon- todas e todas, que fizeram do 
tro, os diversos congresso um momento 
assuntos tratados importante de reflexão sobre 
eram relevantes. o momento que vivemos, a 
P a r a  S i d n e i ,  situação da nossa organiza-
c a r t e i r o  d e  ção sindical e as perspectivas 
Naviraí, os traba- para o futuro.  
lhadores devem 

estar atentos 
para as ques-
tões de inte-
r e s s e  d a  
categor ia e 
também para 
as questões 
sociais. “Só 
com a partici-
pação e orga-
nização conse-
g u i r e m o s  
melhorar”. Já 

Mesa de Abertura do IV Cetect-MS

Secretário-Geral da Federação fala no congresso
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Câmara relança Frente em defesa dos Correios

Deputados e senadores se 
reuniram, na manhã do dia 11, 
p a ra  r e l an ça r  a  F r en t e  
Parlamentar em Defesa dos 
C o r r e i o s  e  d i s c u t i r  a  
reestruturação da estatal. O 
objetivo da frente é abrir canais 
de debate entre direção e 
funcionários e 
e n t r e  p o d e r  
p ú b l i c o  e  
sociedade civil, 
tendo em vista o 
fortalecimento 
da instituição e a 
valorização dos 
empregados e 
d e f e n d e r  o  
m o n o p ó l i o  
p o s t a l .  O  
S I N T E C T / R J  
esteve presente 
no lançamento 
da frente com 
vários diretores.

Segundo o 
coordenador da 
f r e n t e ,  
deputado Daniel 
Almeida (PCdoB/BA), "os 
Correios são uma das empresas 
e s t r a t e g i c a m e n t e  m a i s  
importantes, do ponto de vista 
da integração nacional, no Brasil. 
Devemos defendê- la  das 
investidas de alguns setores de 
comunicação, que têm feito 
pressão pe la  quebra  do 
monopólio postal".

O presidente da Câmara, 
Arl indo Chinaglia (PT), 
também defendeu o caráter 
estatal dos Correios durante o 

relançamento 
d a  f r e n t e  
parlamentar em 
d e f e s a  d a  
empresa.

S e g u n d o  
Chinaglia, as 
es ta ta i s  são  
orientadas de 
acordo com os 
interesses da 
sociedade. Ele 
disse que hoje 
m i l h õ e s  d e  
brasileiros não 
têm endereço 
p a r a  
correspondênci
a e afirmou que, 
se os Correios 
f o s sem uma  

empresa privada, o número 
seria maior ainda, pois não 
haveria preocupação com os 
mais pobres. Chinaglia 
lembrou que há algum tempo 
também já foi discutida a 
privatização do Banco do 
Brasi l, que, hoje bate 
recordes de lucro.

Presidente da Câmara 
defende manutenção dos 

Correios como estatal

Fonte: Sintect-RJ
Pagamento do 

Abono Emergencial 

  Nesta quinta-feira (20), houve 

uma reunião com o presidente 

da ECT e a Fentect para 

debater o pagamento do abono 

emergencial dos carteiros e 

adicional de risco a ser 

implementado, em definitivo, 

em março de 2008.

 O Sindicato informa que o 

a b o n o  e m e r g e n c i a l  d a  

Periculosidade referente ao 

mês de dezembro de 2007 será 

pago agora no dia 28. E o do 

mês de janeiro junto ao 

pagamento do mês. 
Todos os carteiros, que fazem 

entrega, motorizados ou não, 

farão jus aos 30% de abono, 

que virá no contracheque de 

cada um. 

Sintect-MS 
chega a 1.000 

filiados

M o s t r a n d o  a  
consolidação da nossa 
entidade sindical, o 
Sintect-MS chega ao 
final de 2007, com a 
cifra de 1.000 filiados. 
F o r a m  d u z e n t a s  
novas filiações desde 
a posse da nova 
diretoria, hà um ano. 
Agora o Sintect-MS 
tem 70% da categoria 
filiada, um índice bem 
superior à média 
nacional.

A  D i r e t o r i a  
Colegiada do Sintect-
MS saúda os novos 
assoc iados ,  que,  
junto com os demais, 
mostram que o nosso 
sindicato veio para 
ficar, na defesa dos 
i n t e r e s s e s  d o s  
trabalhadores dos 
Correios de Mato 
Grosso do Sul.  

2007: um ano de lutas e conquistas
2008: A luta continua!

O Atendimento Jurídico em Campo Grande, na última semana de 
dezembro e primeira quinzena de janeiro, somente acontecerá às 
sexta-feiras, com a agendamento marcado.

Atendimento Jurídico

O ano que passou foi cheio de lutas e 
conquistas. O próximo se aproxima 

esperando nossa participação. A diretoria 
colegiada do Sintect-MS deseja  a todos 
os ecetistas um Feliz Natal e um 2008, 
repleto de lutas pelos direitos da classe 

trabalhadora.  


